



令和7年度大江小学校 学校だより

# 大江丸

進んで学びよく考える子ども 仲良く助け合う子ども 明るく元気な子ども



12月号

## 日進月歩

2学期もいよいよ終わりを迎えようとしております。保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動に対してご理解とご支援を賜り、心より感謝申し上げます。子供たちは校内での授業はもちろんのこと、多様な体験活動や校外学習を通して、多くのことを実践的に学ぶことができました。

特に、「ひと・もの・こと」との出会いの中から課題を見付け、解決へと向かう探究的な学びを深める姿が見られました。子供たちは、未来を生き抜くための力を身に付け、また大きく成長できたと実感しております。感謝の気持ちとともに、この学びを糧に、充実した冬休みを迎えることを願っております。

## 学習発表会

11月15日（土）に、本校体育館で大江小学校・幼稚園の学習発表会を開催しました。保護者の皆様が見守ってくださる中で、子供たちは練習の成果を十分に発揮し、心に残る学習発表会となりました。温かい拍手をありがとうございました。

今回の発表会での練習、そして本番での姿を通して、子供たちの将来にわたって大切にしてほしい三つの力が高まっています。

一つ目は、合わせる力です。劇は、仲間とともに作り上げていきます。自分の個性を出しながら互いの声や音を響き合わせ、集団としてのまとまりを見ることができました。二つ目は、豊かに表現する力です。表現する力には、文章や絵画で表現する力を含め様々なものがありますが、発表会では、練習を通して、言葉や身体を使った表現の力を一層高めていきました。三つ目は、積み上げる力です。用具などの準備だけでなく、見通しをもって積み上げていくことの大切さを学んだのではないかと思います。

保護者の皆様には、健康管理や衣装の準備、励ましの声かけなどにご協力いただきありがとうございました。お礼申し上げます。



1・2年「AIUEOリババ」



3・4年「ネコとネズミの物語」



5・6年「タピオカ・ツンドラ～時空を超えて～」

## 昔の遊び・道具体験

地域の方々にご来校いただき、子供たちに昔ながらの遊びや道具の使い方を教えていただく機会をもちました。

1年生のこま回しやけん玉などの遊びは、奥深さがあり、子供たちは真剣に取り組みました。ご指導のおかげで、何度も挑戦して上達し、「できた！」と目を輝かせる喜びの姿が見られました。

また、3年生には、七輪の使い方を丁寧に教えていただき、火を起こし、自分たちで焼いたお餅を味わう体験もさせていただきました。昔の生活道具に実際に触れ、その使い方を知ることは、子供たちの学びの幅を広げることになりました。

この活動を通して、物を大切にする心や、遊びを通じた先人の知恵に触れる貴重な学びの場となりました。大変お世話になり、ありがとうございました。



## しめ縄づくり

12月6日（土）に、青少年を育てる会が主催する「しめ縄づくり」が開催されました。希望する子供たちが参加し、地域の皆様に丁寧に教えていただきながら完成させました。

地域の皆様や保護者の皆様のお力添えを受け、子供たちは最後まで一生懸命に藁をなう作業に取り組みました。一人ひとりが心を込めて作ったしめ縄は、新年の準備への期待が高まる仕上がりとなりました。

今回、福寿会の皆様を中心に伝統的な技を伝授していただいたことは、日本の大切な文化を未来へ繋ぐ貴重な機会だと感じています。子供たちがこの体験を胸に、やがて伝統文化の継承者として、次の世代へと役割を果たしていくことを心から願っております。

